

Comienza La Habana Simposio Internacional sobre neurología



**VIII International Symposium
on Brain Death and Disorders
of Consciousness**
Hotel Tryp Habana Libre

La Habana, 4-7 diciembre 2018

La Habana, 4 dic (RHC) El octavo Simposio Internacional sobre Muerte Encefálica y Trastornos de la Conciencia se inicia este martes en La Habana con la participación de especialistas de Latinoamérica, Estados Unidos, Europa y África.

De acuerdo con los organizadores, en el evento se debatirá sobre el diagnóstico y manejos de los estados vegetativos y de conciencia mínima a partir de casos famosos que propician controversias sobre el tema.

Asimismo, se tratarán aristas generales de neurología y neurociencias y paralelamente tendrá lugar la Reunión Anual Internacional de la Sociedad cubana de Neurofisiología Clínica.

El simposio tendrá por sede el Hotel Habana Libre hasta el próximo día 7 de diciembre. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/178116-comienza-la-habana-simposio-internacional-sobre-neurologia>



Radio Habana Cuba